



Die 2. Modelleisenbahnausstellung in der Remise Hochdorf gab wieder viel zu bestaunen, zu diskutieren und auszutauschen.

## «Neue» Lokomotiven im Seetal

Für den Verein Historische Seetalbahn erfüllten sich 2016 gleich zwei Wünsche. Einerseits konnte die Dampflokomotive NOB E 3/3 456 nach erfolgter Aufarbeitung durch die Dampfgruppe Balsthal definitiv

übernommen und in Betrieb gestellt werden. Anderseits kehrte das Seetalkrokodil De 6/6 15301 nach vielen Bangen und Hoffen endlich zurück ins Seetal. Nachdem die Bemühungen zur Übernahme der einstigen

Schwesterlok De 6/6 15303 vor 33 Jahren wegen Abbruchs dieser Lok aufgegeben werden mussten, ist die Rückkehr der originalen Seetalkomotive eine Bestätigung für die jahrelangen Arbeiten im Seetal. ○

Foto: Hans Roth



Nach jahrelanger Aufarbeitung neu im Seetal: NOB E 3/3 456.



Wieder im Seetal zu Hause: Seetalkrokodil SBB De 6/6 15301.